

19 de enero de 2025

## Emily, Doron y Romi están en camino a reunirse con sus familias

*Las tres mujeres, secuestradas por los terroristas de Hamás por 470 días, recibirán atención médica inicial y posteriormente serán llevadas a un hospital israelí para revisiones integrales.*

En un mensaje oficial, el Portavoz de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI), Daniel Hagari, destacó que Emily, Doron y Romi “están ahora en manos seguras. Hace minutos se reunieron con las FDI y Shabak; ahora están con nosotros y de camino a casa”.

Agregó que las tres mujeres, luego de permanecer 470 días secuestradas en la Franja de Gaza, se dirigen al centro de recepción inicial de las FDI, donde recibirán atención médica inicial y se reunirán con sus familias, para posteriormente ser trasladadas al hospital.

Se trata de las israelíes:

- Emily Tehila Damari, secuestrada del kibutz Kfar Aza, pasó su cumpleaños 28 en cautiverio.
- Doron Steinbrecher, secuestrada del kibutz Kfar Aza, pasó su cumpleaños 31 en cautiverio.
- Romi Leshem-Gonen, de Kfar Vradim, secuestrada del Festival 'Nova y pasó su cumpleaños 24 en cautiverio.

El funcionario de las FDI destacó que son momentos profundamente emotivos y a la vez dolorosos por lo que soportaron durante su prolongado secuestro.

Habló sobre la enorme expectativa que vive la sociedad israelí e internacional respecto a su regreso y la condición en que se encuentran las mujeres liberadas. Al mismo tiempo, llamó a actuar con enorme responsabilidad al respecto; ya que son días difíciles y “poner cargas adicionales sobre las familias y las propias secuestradas es irresponsable”.

“Ahora es esencial permitir a sus familias la privacidad que necesitan durante su reencuentro”, indicó Daniel Hagari.

Recalcó, que además de la inmensa emoción, sus pensamientos están con todos los secuestrados que siguen sufriendo condiciones inhumanas en la Franja de Gaza, esperando con impaciencia su regreso.

Se espera que la primera etapa del acuerdo dure aproximadamente 42 días. Luego de la liberación de las primeras tres secuestradas, se liberarán de tres a cuatro secuestrados más cada semana.



El Portavoz de las Fuerzas de Defensa de Israel, dejó ver que esta mañana, Hamás no cumplió con su compromiso y no presentó la lista acordada en el acuerdo. Tras el retraso, se atacó su infraestructura militar y a terroristas armados en vehículos. Así, la implementación del cese al fuego se retrasó. Dejando en claro que no se tolerarán desviaciones a lo pactado.

Cuando el cese al fuego entró en vigor, las tropas tomaron las posiciones defensivas descritas en el acuerdo como parte de un despliegue de seguridad más amplio a lo largo de la frontera de la Franja de Gaza. Además, se reforzaron las agrupaciones de las FDI en la región de Cisjordania, estando preparados para operaciones defensivas u ofensivas, de ser necesario.

Las Fuerzas de Defensa de Israel, en coordinación con Shabak, el Mossad y el liderazgo político, están trabajando para lograr todos los objetivos de la guerra: la destrucción de las capacidades gubernamentales y militares de la agrupación terrorista Hamás, que los ciudadanos israelíes desplazados por la guerra regresen a sus hogares y el más urgente: traer a los secuestrados de vuelta a casa.

En este momento, las operaciones de las FDI continúan en todos los frentes con un fin claro: la seguridad de todos los ciudadanos de Israel.

El Portavoz de las Fuerzas de Defensa de Israel recalcó la importancia de confiar únicamente en fuentes oficiales para obtener actualizaciones y abstenerse de difundir rumores, especialmente en redes sociales.